

Le confinement a été mis en place depuis mardi midi. Et s'il s'applique à tout le monde, une catégorie de la population est évidemment en première ligne : les Sans domiciles fixes. Pour venir leur venir en aide, plusieurs actions sont entreprises par les communes des Alpes-Maritimes.

A Cannes, le prestigieux Palais des Festivals ouvre ses portes aux SDF. En effet, le « Hall des Professionnels », au rez-de-chaussée est mis à disposition du centre communal d'action sociale (CCAS) de la Mairie de Cannes pour ouvrir un centre d'accueil, de nuit comme de jour, avec des lits, un service de repas, des douches, le tout en respectant la réglementation sanitaires requises pour les centres d'accueil de SDF. Bien entendu, foyer Lycklama qui est le centre de référence de la ville de Cannes, est toujours ouvert.

De son côté, Antibes a décidé de fermer son fameux marché provençal pour endiguer la propagation du virus en supprimant cette promiscuité certes, typique et conviviale mais dangereuse par les temps qui courent. Toutefois, pour ne pas gâcher les stocks de produits (par définition périssables), la Ville a racheté toutes les marchandises des producteurs et a choisi d'en faire profiter le foyer Pasteur et l'accueil SDF du CCAS.

La solidarité s'organise un peu partout.

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)